

El PRC de Cayón se felicita por la apertura del comedor escolar en julio y agosto

Los regionalistas presentaron una moción para garantizar “al menos una comida al día” a los niños de familias sin recursos

Santa María de Cayón, 30 de junio de 2014

La portavoz del PRC en de Santa María de Cayón, Ana Obregón, se ha felicitado hoy por la decisión del Ayuntamiento de mantener abierto el comedor escolar durante los meses de julio y agosto, tal como había solicitado el Grupo Regionalista en una moción presentada a principios de junio con el fin de garantizar “al menos una comida al día” a los niños de familias sin recursos económicos y ayudar al resto de los padres en la conciliación de la vida laboral.

Obregón agradece que el equipo de Gobierno haya tomado “buena nota” de la petición del PRC, como demuestra la iniciativa puesta en marcha, con la colaboración económica de la Fundación Eusebio Gómez, para que un total de 40 escolares puedan beneficiarse del comedor escolar con beca.

Además, ha destacado que esta medida beneficia a las familias que, por motivos laborales, necesitan apoyo para conciliar la vida laboral, al dotar también del servicio de comedor a la guardería municipal.

“Esperamos que el funcionamiento del comedor este verano sea el correcto y que no ocurra como en 2013, cuando el Ayuntamiento pagaba todos los días por comidas que no se servían”, ha agregado la portavoz regionalista.

En este sentido, ha destacado la necesidad de una adecuada coordinación entre los responsables municipales y la gestión del servicio de comedor, en aras a que “todas las comidas sufragadas con dinero público sean adecuadamente aprovechadas”.